

## 学校の様子(9/19～9/22)

### 9/19(火) 3年社会見学

本日、3年生が社会見学で三州足助屋敷に行きました。最初に三州足助屋敷で昔の建物や道具の見学をしました。その後、紙すき、風車、藍染め、機織り、竹とんぼ、五平餅の中から一つ選んで体験をしました。この見学を通して、昔の暮らしに関心をもつことができました。



### 9/20(水) 1年虫取り

本日、1年生が生活科の学習で、虫取りに行きました。タモと虫かごをもって、南部公園付近に行きました。子どもたちは、バッタなど虫をつかまえることができるととてもうれしそうでした。また、秋を感じることができました。



## 9 / 21 (木) ~ 22 (金) 5年野外活動

今日から2日間、5年生が野外活動で岐阜県の郡上八幡自然園へに出かけました。天候にも恵まれ、大きな事故・けがもなく、2日間無事に実施することができました。

1日目は、学校を出発した後、大滝鍾乳洞に行きました。弁当を食べた班から鍾乳洞へ入りました。入口まで行くのに、ケーブルカーに乗るので、冒険気分子どもたちは鍾乳洞に入りました。多くの子どもが初めての鍾乳洞で、とても楽しそうに見学していました。



その後、郡上八幡自然園に着き、入村式後、カレー作りを行いました。子どもたちは、7月の平成こども塾での経験を生かし、協力しながらカレー作りに取り組みました。火がなかなかつかなかったり、野菜がうまく切れなかったりと大変でしたが、班全員で協力しながら、カレーを完成させることができました。カレーを食べているときの子どもたちのうれしそうな表情がとても印象的でした。



夕方からは、いよいよお楽しみのファイヤーです。エールマスターの進行で、スタンプやゲームで大盛り上がりでした。特にスタンプでの踊りや猛獣狩りゲーム、全員でのフォークダンスはとても盛り上がりました。最後は、トートワリングを行いました。今までの練習の成果を発揮し、息の合った素晴らしい演技を披露しました。その後、星空を観察して各バンガローに戻り、夜食のパンを食べ、就寝しました。



2日目、朝はカートンドッグづくりを行いました。初めてつくるカートンドッグに興味津々でした。できあがったカートンドッグと職員が作ったコンソメスープ、バナナを食べました。特に、コンソメスープは温かく、子どもたちからは好評でした。

その後、後片付け・清掃をして、自然体験を行いました。自然体験では、焼き杉、草木染め、わら編みリース、水うちわ、木笛を作りました。

子どもたちは、最初うまく作れませんでしたでしたが、講師の先生方のアドバイスのおかげで、作品を完成させることができました。自分のオリジナルの作品ができて、とてもうれしそうでした。

昼食は「わいわい焼きそば」を食べました。班で1つのコンロを使って、焼きそばを自分たちで作りました。あっという間に焼きそばがなくなりました。

学校に帰ってきてから、到着式を行い、すべての日程を終えることができました。この2日間で子どもたちは大きく成長し、新たな課題もみえてきました。これからもいろいろな場面で活躍してくれる5年生であることを期待しています。

